
5 Pièces

317 m²

Réf. 8333

11 000 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Au cœur du prestigieux secteur de la Californie, dans un environnement

calme et  sécurisé,  ce penthouse exceptionnel,  au dernier  étage d'une

résidence  intimiste  aux  lignes  résolument  modernes,  avec  piscine  et

espace  bien-être  (spa,  hammam,  sauna  et  fitness)  est  tout  à  fait

unique.Exposé  plein  sud,  il  jouit  d'une  jolie  vue  sur  la  Méditerranée  et

s'ouvre  sur  une vaste  terrasse d'environ 133 m2 et  profite  d'un jardin

sur le toit d'environ 480 m2 superbement aménagé avec cuisine d'été

et  jacuzzi.Ce  5  pièces  d'une  surface  d'environ  320  m2  au  matériaux

nobles et à la décoration élégante et raffinée ...

In  the  heart  of  the  prestigious  Californie  area,  in  a  quiet  and  secure  environment,

this  exceptional  penthouse,  on the top floor  of  an intimate residence with  modern

lines,  swimming  pool  and  wellness  space  (spa,  hammam,  sauna  and  fitness),  is

completely  unique.Facing  due  South,  it  enjoys  lovely  views  of  the  Mediterranean

and opens onto a vast terrace of around 133 sqm and a superbly landscaped roof

garden  of  around  480  sqm  with  summer  kitchen  and  jacuzzi.This  5-room

apartment of around 320 sqm boasts generous volumes, top-of-the-range fixtures

and fittings, state-of-the-art home automation ...

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES
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